

Digitale Medien und Jugendsexualität

Eine Veranstaltung der sexualpädagogischen
Fachstelle liebesexundsoweiter

Die Veranstaltung befasst sich mit Jugendsexualität in der digitalen Welt. Themen wie Medienkompetenzen, Selbstdarstellung und Pornographie werden mit den Eltern beleuchtet. Unter anderem werden folgende Fragen besprochen: Wie kann ich das Körpergefühl meines Kindes fördern? Kann ich meinem Kind Pornokonsum verbieten? Wie gehe ich mit Herausforderungen wie Mutproben, Selbstdarstellung und Anerkennung im digitalen Netz um? Der Input lädt zu einem offenen Austausch ein.

Wann und wo

Donnerstag, 10. November 2022, 19.00 – 21.00 Uhr
Feuerwehrzentrum, Bachstrasse 70, 8200 Schaffhausen

Zielpublikum

Der Input richtet sich an interessierte Eltern

Anmeldung

